



# 校長室より



令和6年 9月11日

No.16

## 自分らしく生きる 豊かに生きる

2学期に入り、子供たちの学習活動にもエンジンがかかってきました。体験型の取組が、どんどん行われているので一部紹介したいと思います。

9月10日（火）に一学部入院生のための「秋の音楽会」が開催されました。昨年は、煙樹ヶ浜の松林の中で開催しましたが、まだまだ危険な暑さなので、和歌山病院の敷地内にあるはまかぜ教室で感染症対策を取りながら実施しました。今年もゲストとして、嶋田さんと笠松さんに来ていただきました。心にしみわたる歌声と演奏で、海や野原の風景が目に浮かんできます。「スナメリ泳ぐ海」「虹」「さんぽ」「ゆうやけこやけ」「上を向いて歩こう」などたくさんの曲を披露していただき、癒しの時間となりました。子供たちからは笑顔とともに、全身で音楽を感じていることがよくわかりましたね。



9月11日（水）、中学部・高等部の総合的な探究（学習）の時間に、美浜町「おはなし出張講座」を活用し、美浜町農林水産建設課の方に「煙樹ヶ浜・松林について」話を聞きました。防災の役割で松林が植栽された歴史や約5万本の松を守り続いている取組などについて学びました。松林のフィールドワークにも出かけ、最近、植樹した松などを見学に行きました。また、ゲストとして、美浜町のマスコットキャラクターである「まつりん」「ぼっくりん」も来校してくれ、校内では大盛り上がりでした。

